
Der Ausschussvorsitzende eröffnet die Diskussion. Zunächst äußern sich Herr Schröder, Herr 
Voigt und Herr Delfs. Es geht u. a.  um das Leerstandmanagement und die Attraktivität der 
Innenstadt. Die auftretenden Nachfragen werden von Herrn Keller (Citymanager) beantwor-
tet. Frau Krebs äußert sich ebenfalls und wird von Herrn Hahn vorgestellt und herzlich im 
Ausschuss begrüßt.  
Herr Hahn weist auf die Dringlichkeit der Vorlage im Hinblick auf die Eröffnung des Innen-
stadteinkaufszentrums hin. Von Herrn Lewandowski werden die Fragen von Herrn Schaar-
schmidt und Herrn Voigt u. a. auch dahingehend beantwortet, dass ein gewisser Zeitdruck 
herrscht, eine noch bessere Vernetzung notwendig ist und Handlungsbedarf bei der Attrakti-
vitätssteigerung der Innenstadt besteht. Weitere Nachfragen von Herrn Schröder und Herrn 
Schaarschmidt werden von Herrn Keller und Herrn Lewandowski beantwortet. Positiv äußert 
sich abschließend Herr Lingelbach.  
 
Der Ausschussvorsitzende lässt über die Vorlage abstimmen: 
 
 
 
 
Herr Lewandowski verlässt die Sitzung.  
 


